

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 11. April 2012

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0009

- I. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen
- II. Der neue Schiedsman Herr Kinzer stellt sich vor
- III. Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen:
 1. E-Mail der Straßenverkehrsbehörde vom 22.03.2012 zu Punkt 2 der Bürgerfragestunde vom 27.02.2012 - Entfernung der Sperrfelder vor der Kleingartenanlage -
 2. Schreiben des Vorsitzenden des Seniorenbeirates vom 01.03.2012 - Bericht des Seniorenbeirates für das Jahr 2011 -
 3. Schreiben der Stadträtin Zeimetz vom 28.03.2012 betreffen Beschluss-Nr. 0003 - Aufstellung Tempo-30 Schild Ernst-Göbel-Straße -
 4. Aufforderung von Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz am 28.04.2012 ab 10 Uhr zusammen die Kübel zu streichen. Das Fachamt stellt die Farbe.
 5. Auf Grund der hohen Nachfrage werden neue Kloppenheimer Fahnen bestellt. Diese sind dann bei Herrn Kosian in Heßloch, Frau Milke-Frenz oder im Dorflädchen zu kaufen.
 6. Es wird auf das Gespräch mit dem Oberbürgermeister Dr. Müller am 20.04.2012 hingewiesen. Frau Milke - Frenz wird von dem Termin berichten.

Verteiler:

Dez VII / Amt 67
1005 zdA

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin